

石巻商業高校総合ビジネス科通信

独立自尊



宮城県石巻商業高等学校
宮城県石巻市南境字大樋20番地
<http://sekisyo.myswan.ne.jp/>
第3号 2015. 12. 17

抱け！ 日本一の志を

第8回宮城県高校商業実務総合競技大会

珠算・電卓競技 個人総合8年連続優勝！

宮城県高校商業実務総合競技大会が、10月10日（土）に本校を会場として開催されました。この大会は、珠算・電卓、ワープロ、簿記、情報処理の4部門に分かれ、個人及び団体の宮城県チャンピオンを決める大会です。珠算・電卓競技の部（珠算競技）では、本校3年生の遠藤俊希君が個人総合において見事優勝し、2連覇を達成しました。同競技での第1回から続く本校勢の個人優勝は8年連続となりました。また、団体の部も第2位に入賞し、種目別競技では2種目で優勝するなど、大健闘でした。



コンピュータ部
中塩佳花さんの
選手宣誓で大会
スタート！



個人総合2連覇を果たした
珠算部主将 遠藤俊希君

被災地へ恩返し

関東・東北豪雨(9月)で鬼怒川の堤防決壊 被災地の茨城県常総市訪問！ (2015.10.24)

関東・東北豪雨で被害を受けた茨城県常総市立石下(いげ)中学校に、本校生徒5名が訪問しました。石下中学校は平成24年から毎年、震災学習・復興支援などの目的で石巻市を訪問しています。その際、義援金や寄せ書き、折り鶴などを持参し、本校とも交流を続けてきました。石下中学校は、今年9月の関東・東北豪雨による鬼怒川の堤防決壊で校舎が床上浸水しました。その豪雨のため、避難生活を余儀なくされた生徒もいました。そうした状況を報道等で知った生徒から、「恩返しをしたい」という声上がり、今回の被災地訪問につながりました。訪問当日は、引率教諭2名と生徒会の生徒5名が日帰りして石下中学校を訪問し、寄せ書きが書かれた応援旗や花、生徒達が集めた義援金などを届け、交流を深めてきました。



クリスマスロード商店街に出店

東日本大震災からの復興を担う専門人材育成支援事業 学習成果発表会 (2015.12.05)

以前から取り組んできた事業の一つ、「地域資源を活用した商品開発プログラム」の学習成果として、仙台市のクリスマスロード商店街「東北ろっけんパーク」での販売実習と、「学習成果発表会」を行いました。当日は本校を含め9校が参加し、午前11時の開店前からお客様が並ぶような状況となり、会場は大いに賑わいました。本校の販売ブースでも(株)大沼製菓とのコラボ商品「桃次郎のきびだんご ほうじ茶」などを販売し、予定よりも早く完売するなど、大盛況でした。また、午後からは販売実習と並行して、「学習成果発表会」が行われ、各校のこれまでの研究の成果を発表し合いました。



経済産業省情報処理技術者試験に合格!

秋季基本情報処理技術者試験 3名合格
ITパスポート試験 3名合格(7~9月)

今年度国家試験合格者 合計で8名!

経 済産業省主催基本情報処理技術者試験の合格発表が行われ、秋季試験において3名が合格し、今年度の合格者は4名となりました。今回の試験の合格率は25.8%と非常に難関で、高校生が合格することは難しい試験の一つです。同じく、国家試験の一つであるITパスポート試験では、7~9月度において3名が合格し、5月度で合格した1名を含め、4名の合格となりました。今年度の国家試験合格者はのべ8名となりました。



石商生が表彰されました!

祝! 「税に関する高校生の作文」石巻税務署長賞受賞

石巻税務署長が来校しました!

(2015.12.10)

税 に関する作文で、3年1組の大友健君が石巻税務署長賞を受賞し、本校校長室において授賞式が行われました。大友君はカヌー部の主将として今年度の近畿インターハイに出場し、学業面でも国家試験(基本情報処理技術者試験・ITパスポート試験)に合格するなど、文武両道を実行してきました。



石巻税務署長 後藤仁志様より、賞状を授与していただきました

さらに・・・ 新聞社の取材を受けました

今回、部活動、学習面と大活躍した大友君は「石巻日々新聞」「石巻かほく」両紙の取材を受けることになり、後日掲載される予定です。

祝! 高校生ビジネスプラン・ベスト100に認定

プランタイトル:

「HOW TO 選挙~高校生に選挙がやってくる~」

日 本政策金融公庫主催「第3回 創造力、無限大∞高校生ビジネスプラン・グランプリ」に、本校簿記部が活動の一環として考案したプランを応募しました。今回はエントリー総数2,333件と過去最多のエントリー数となりましたが、その中で高い評価を得た優秀なプランに与えられる「高校生ビジネスプラン・ベスト100」に選ばれました。今年度の受賞校は、宮城県内では2校のみでした。来年度は是非ファイナリストに選出され、東京大学伊東謝恩ホールで発表できるように頑張りたいと思います。

(2015.12.10)



日本政策金融公庫 東北創業支援センター所長 伊藤真様より、賞状を授与していただきました

アルバイト 益野英昭様による授業が行われました

サ ンタのいるケーキ屋さん「arpajon-アルパジョン-」のオーナーシェフで、有限会社益野製菓社長の益野英昭様による商品開発の授業が行われました。益野様は石商のOBでもあり、本校の「商品開発育成プログラム」にご協力いただいています。授業は2年生の課題研究「商品開発講座」選択者30名を対象に行われ、商品開発に大切なことなどをお話いただきました。次回の授業は12月中旬に予定され、益野製菓様と石商のコラボ商品の試作品を試食できる予定です。完成が楽しみです。

(2015.12.03)



~ Topics ~ ~ ~ ~

看板が設置されました

南校舎3階上の壁面に、校名入り看板の設置工事が行われ、11月25日に完成しました。看板には校是「独立自尊」の文字と、「創立1911年宮城県石巻商業高等学校」と書かれています。校是「独立自尊」をアピールするとともに、本校を訪れる人達の目印となると期待されています。

